



林町の教育

<http://www.bunkyo-ky.ed.jp/hayashichou-ps/>

令和6年5月1日発行

人と人とのつながりを大切にして

副校長

新年度が始まり、1か月が経ちました。「今年も頑張ろう」という子どもたちのやる気いっぱいの表情がよく見られた1か月でした。けれども、少しずつ疲れも見えてくる時期です。お子様の体調管理とともに、心の様子にも目を向け声をかけていただければと思います。

私自身も初めての学校ということで、やる気満々ではありましたが、緊張の連続でした。しかし、そんな中、たくさんの人たちに助けていただき、緊張の中でも楽しく充実した毎日を送ることができました。それはたくさんの人たちとの新しいつながりができたからだと思います。

林町小学校は、実にたくさんの方が関わって、子どもたちを見守り育てています。教職員はもとより、事務、用務、警備、交通誘導員、カウンセラー、受付業務、バリアフリーパートナー、スクールソーシャルワーカー、給食調理員・・・等々、とても書ききれないほどの人たちが学校を支えてくれています。保護者・地域の皆様もすすんで関わって、学校のために、子どもたちのためにと動いてくださっています。新参者の私ですが、学校内のたくさんの人たちが気軽に声を掛けてくださいました。PTA、たいさん木の広場、避難所運営協議会、アクティ林町運営委員会等、たくさんの保護者・地域の皆様が温かく受け入れてくださいました。そうした周りの人たちに勇気づけられ、頑張っていこうと思いました。

こうした思いは、子どもたちも同じだと思います。

自分に関わるたくさんの人々が、温かく受け入れ、優しく励まし、力強く勇気づけてくれることで、安心感とやる気をもって学校生活を送れているのだと思います。林町小は、そうした環境が整っている学校だと感じています。その林町小のよさを特に感じたのは、この1か月の6年生の活躍です。

6年生は、始業式の前の前日準備の時から、机の運び出し等の仕事をしっかりやりながら、私が通るとすすんで挨拶の声を掛けてくれました。学校が始まって1年生の教室の前を通ると、1年生に優しく声を掛けて朝の支度を手伝っていました。特に驚いたのは対面式で、大人顔負けの仕切りのうまさや元気なよさで1年生を盛り上げていました。司会の人たちだけでなく、その場にいた全員が1年生を温かく迎え、とても楽しい雰囲気をつくっていました。人が人を支えていくという思いが、ちゃんと子どもたちにも伝わっていると感じました。



今はAIの時代と言われますが、最も大切なのはやはり「人」です。未来を創っていくのは、「人」であり、その「人」を育てるのは人と人とのつながりです。これからも、林町小学校では、保護者や地域の皆様とのつながりを大切にしながら、子どもたち同士のつながりを育てていきたいと考えています。



【5月の生活指導】

健康で安全な生活をしよう

《5月の行事予定》

		行 事		
1	水	5時間授業 23年視力検査 個人面談	☆	ア
2	木	5時間授業 尿検査一次 15年視力検査 個人面談	☆	ア
3	金	憲法記念日		
4	土	みどりの日		
5	日	こどもの日		
6	月	振替休日		
7	火	運動会特別時間開始	☆	ア
8	水	体育朝会 4時間授業	☆	ア
9	木	5時間授業 委員会活動	☆	ア
10	金	安全指導	☆	ア
11	土	中学校土曜授業公開		た
12	日			た
13	月	全校朝会	☆	ア
14	火	避難訓練 クラブ活動	☆	ア
15	水	音楽朝会 全学年眼科検診	☆	ア
16	木	火曜時程 135年耳鼻科検診 運動会係活動	☆	ア
17	金	音楽朝会 34年内科検診 下校指導	☆	ア
18	土	第十中学校運動会(六義園)		た
19	日			た
20	月	全校朝会	☆	ア
21	火	尿検査二次 運動会係活動	☆	ア
22	水	児童集会 尿検査二次追加		ア
23	木	5時間授業 全体通し練習		ア
24	金	5時間授業 運動会児童鑑賞日		ア
25	土	5時間授業 運動会保護者鑑賞日		ア
26	日			
27	月	振替休業日		
28	火	1年5時間授業始		ア
29	水	ペア学級活動 1、2年セーフティ教室	☆	ア
30	木	3、4年セーフティ教室	☆	ア
31	金	5、6年セーフティ教室	☆	ア

カ-ルカカカ-来校日 13日、16日、20日(都:)
水金(区:)

☆ ICT支援員来校日

校庭開放: た(たいさん木) ア(アクティ林町)

「林町の生活指導について」

生活指導主任

今年度から、生活指導主任になりました。よろしくお願いたします。新年度が始まり約1か月、各学年とも新しい顔ぶれ、新しい教室での学校生活が始まりました。日々を平穩に過ごしていくために何よりも大切になるのが、安全・安心です。この1か月の間に各教室では学級づくりとともに、ルールの確認が行われました。細かい約束事は、学年の発達段階や実態に応じてクラス間で違う部分もありますが、学校全体としての約束は「林町小学校 生活のスタンダード」に示されています。学校生活の軸として、今後も意識させていきたいと考えます。

4/11(木)・12(金)に登校指導を行いました。ご家庭でも道路は広がって歩かない等、交通安全についてお子様にお話してください。

「児童の体力向上に向けて」

体力テスト担当

東京都では、児童・生徒の体力が低下している状況に鑑み、その実態を把握・分析し、体力・運動能力等を向上させるための取組に生かすことを目的として、都内の全公立小学校で体力テストに取り組みます。

本校の昨年度の結果を見ると、立ち幅跳びで都の平均を大きく上回ったものの、全体的に都の平均か、やや低い程度だということが明らかとなりました。

子どもたちの運動機能は、体育のみならず、校庭を元気よく走り回ったり、力いっぱいボールを投げたりと、日常的な遊びを通して向上していきます。教育活動全体を通して、体を動かすことへの主体性を育てることで、無理なく体力を向上させられるよう、指導してまいります。

「いのちと人権を考える月間について」

人権教育担当

文京区では5月と12月を「いのちと人権について考える月間」と位置付け、人権教育や生命尊重の教育に重点的に取り組んでいます。子どもたちが自尊感情や自己肯定感を高め、自他のいのちや人権を大切にしようとする心を育てるように、活動の充実を図っていきます。

学校では「友情、信頼」「生命の尊さ」等をテーマとした道徳の授業を実施したり、相手の気持ちを想像して行動ができるように促したりしながら、いのちと人権について見つめ直す期間にしたいと考えています。

子どもたち一人一人が他者との違いを認め合い、よりよい生活を送ることができるように、支援を続けていきます。